

Spielbericht Kreisliga A 1 – 13. Spieltag



Datum: 06.12.09

Paarung: VfB Lombach - SV Betzweiler-Wälde

Ergebnis: 2:3 (1:1)

Das letzte Spiel des Jahres 2009 entwickelte sich zu einem echten Lokalderby. Die Anfangsphase war ausgeglichen, nach circa 15 Minuten kamen die Einheimischen jedoch etwas besser ins Spiel und erarbeiteten sich eine erste Torgelegenheit. Ab Mitte der ersten Halbzeit war es dann aber der SVB der das Spielgeschehen bestimmte. Im Anschluss an einen hohen Ball in die Spitze, spielte ein VfB Verteidiger den Ball seinem Torhüter zurück, der diesen regelwidrig mit den Händen aufnahm. So gab es sieben Meter vor dem VfB-Tor indirekten Freistoß für den SVB. Michael Schwenk legte auf Narcis Nahodovic zurück, der den Ball überlegt in die Maschen setzte. Der SVB war auch nach dem 1:0 die tonangebende Mannschaft. Ein Tor von Arthur Hoppe wurde aufgrund einer vermeintlichen Abseitsstellung die Anerkennung versagt. In der Schlussphase der ersten Halbzeit überschlugen sich dann die Ereignisse. Nach einem hohen Ball in den SVB Strafraum konnte Achim Lehmann den Ball nicht klären, dieser fiel VfB Außenspieler Knebel vor die Beine und dieser verwandelte zum 1:1 Unentschieden. Nur kurz darauf wieder ein langer Ball durch den VfB Lombach in die Spitze. Carsten Reich im SVB Tor konnte den Ball abfangen, wurde aber von Timo Ziegler in dieser Situation regelwidrig angegangen. Nach einer Diskussion mit dem Schiedsrichter zeigte dieser nicht nur den gelben Karton sondern noch die rote Karte dazu. Damit aber nicht genug. Carsten Reich ließ sich gegenüber den VfB-Zuschauern zu einer Beleidigung hinreißen, was der Schiedsrichter mit dem sofortigen Platzverweis ahndete. So ging es nach 45 Minuten mit 1:1 und jeweils noch zehn Spielern in die Kabine. Der SVB ersetzte Carsten Reich durch Peter Eisele im Tor, so dass Niko Müller das Feld verlassen musste. Anfangs der zweiten Halbzeit waren die Einheimischen etwas besser, kamen aber kaum zu Torchancen. In der 60. Spielminute spielte Arthur Hoppe auf Andreas Reich, der aus 16 Metern das Tor aber knapp verfehlte. Nun war

der VfB wieder an der Reihe. Einen Abschlag von Florian Bläsi landete nach einer Unstimmigkeit in der SVB Hintermannschaft vor den Beinen von Jochen Haas, der den Ball vom Strafraum volley zur 2:1 Führung verwandelte. Nun war der SVB aufgewacht und mit dem Anspiel gelang auch gleich der Ausgleich. Andreas Thees spielte quer auf Narcis Nahodovic, der in der 77. Spielminute die Führung egalisierte. Es dauerte bis zur 89. Spielminute, ehe Arthur Hoppe auf der linken Seite VfB Spielertrainer Thomas Günther den Ball abnahm, quer auf Andreas Thees spielte, der keine Mühe mehr hatte den Ball aus zwei Metern über die Linie zu drücken. So blieb es am Ende beim 3:2 Erfolg für den SVB in einem sehr spannend geführten Kreisliga A Spiel. Mit diesem Erfolg beendet der SVB die Hinserie der Kreisliga A1 mit 23 Punkten auf dem 5. Tabellenplatz.

Der SVB bedankt sich bei seinen Fans und Zuschauern und verabschiedet sich somit in die verdiente Winterpause und freut sich im Frühjahr 2010 auf eine spannende und hoffentlich erfolgreiche Rückrunde!